

Este verano en Papudo, vuelve la tradicional balsa en la Playa Chica del sector. El atractivo volvió al mar de la comuna esta semana, donde el municipio invitó a los habitantes y turistas a cuidar de él.

*“Te pedimos cuidarla y a darle un uso responsable. Como municipio, estamos felices de poder continuar con esta verdadera tradición veraniega”*, comentó la municipalidad de la comuna en redes sociales.

Anuncio Patrocinado



## Vuelve la tradicional balsa a la Playa Chica de Papudo



y tú, ¿qué opinas?

**WAVM** | PUBLICIDAD

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**  
por WhatsApp

